



**Proyecto:** La Cocina de Nué. Construyendo una economía social y solidaria

**Coordinador:** Adrián Cecconato

**Correo electrónico:** ajcecconato@gmail.com

**Equipo de trabajo:**

- Marcela Laura Garriga
- Gonzalo Yanzón
- Ezequiel Moreno
- María Emilia Godoy
- Agustina Rodriguez
- Catalina Rodriguez García
- Tiago Andrade Carmona
- Agustina Peralta
- Eliana Gisel Sosa Estrella
- Hugo Andrés Berozzi
- Macarena Belén Guzmán Caioni
- Pablo Ignacio Orquín Valussi
- Gonzalo Cano
- Shirley Aguirre Celiz
- Analía Moreno
- María Candela Barrera Guisasola
- Nadia Wankiewicz
- Alicia Corvalán
- Julián Ramirez
- Agustina Rodriguez
- Ezequiel Moreno

**Resumen**

El presente proyecto denominado colectivamente 'La Cocina de Nué: construyendo una economía social y solidaria' tendrá lugar durante el año 2018. El equipo extensionista coordinado por Adrián Cecconato, se propone como objetivo principal acompañar en el proceso de construcción del espacio colectivo llamado 'La Cocina de Nué'. Este espacio reúne a jóvenes emprendedorxs que elaboran diversos productos alimenticios como medio a través del cual lograr la subsistencia tanto personal como del colectivo.

En este acompañarnos, se propiciarán diferentes actividades en las cuales pondremos en discusión aspectos de la Economía Social (entre otros), teniendo como componente pedagógico la mirada de la Educación Popular. Así, la construcción de conocimientos transformadores se presenta como uno de los ejes que atravesarán nuestras prácticas, diálogos e intercambios. Esta construcción se generará a través de talleres, participación activa en las asambleas del grupo y jornadas de trabajo colectivo.



Se espera que esta experiencia realice un aporte sustancial al equipo extensionista y en el cotidiano de 'La Cocina de Nué', en tanto intercambio de saberes sobre la Economía Social y Solidaria, la organización popular, la participación estudiantil, el feminismo y la construcción de conocimientos que estén al servicio de los sectores populares.

